



# BOLETIN INFORMATIVO

SEASIDE MIDDLE SCHOOL  
SEASIDE HIGH SCHOOL

Agosto 2021

503-738-5586



## REGISTRO DE ESTUDIANTE

Es hora de registrar a su estudiante para el ¡Año escolar 2022-2023!

TODOS los estudiantes nuevos o que regresan deberán completar un nuevo registro para el año escolar 2022-2023.

¡El registro de estudiantes ya está en línea!

Para registrarse, deberá usar su información de ParentVUE para iniciar sesión. Si necesita ayuda con su cuenta de ParentVUE, puede comunicarse con nuestra oficina principal de lunes a viernes de 7:30 am a 4:30 pm al 503-738-5586.

La información de registro se puede encontrar [AQUÍ!](#)

Es increíblemente importante que tengamos su información de contacto actual en el archivo para que pueda continuar recibiendo estos mensajes vitales. ¡Gracias por su ayuda en la actualización de nuestros registros!

## INFORMACIÓN DEL AUTOBÚS

### ENCUESTA AUTOBÚS:

Si no completó la encuesta de transporte al final del proceso de registro de estudiantes, hágalo lo antes posible [AQUÍ](#). Esto es importante para que podamos asegurarnos de que su estudiante tenga un lugar en el autobús. La encuesta debe completarse para CADA estudiante que se inscriba en el Distrito Escolar de Seaside.

### ¡ESTAMOS CONTRATANDO!

¿Alguna vez pensó en conducir un autobús escolar? ¡Te necesitamos! Conducir un autobús es una gran oportunidad para que los padres apoyen la escuela de sus hijos, ganen dinero extra y trabajen en el mismo horario que sus hijos. ¡Solicite ahora en el sitio web del Distrito [AQUÍ!](#)



### RECORDATORIOS DEL AUTOBÚS:

Aquí hay algunos recordatorios de autobuses de nuestro departamento de transporte:

- ¡Mantenga a los estudiantes en casa si están enfermos!
- Llegue a la parada de autobús 5 minutos antes de la hora de recogida
- Se pueden implementar asignaciones de asientos
- Recuerde vestirse abrigado, las ventanas/ventilaciones estarán abiertas para que entre aire fresco
- El enrutamiento de nuevos estudiantes puede demorar hasta cinco días hábiles
- Los estudiantes de Kinder deben ser recibidos en la parada del autobús por un adulto
- Los estudiantes deben escanear su identificación de estudiante para entrar y salir del autobús.
- Las rutas de autobús de otoño se publicarán [AQUÍ](#) pronto

## ¡REGÍSTRESE PARA EL DÍA DE LA FOTO!

El día de fotografías para todos los estudiantes de Seaside Middle y High School es el

**jueves 25 de agosto de 9 am a 4 pm**

en la Biblioteca de Secundaria.

Puedes programar tu cita ahora: Código de evento: 6jcm

<http://www.schoolbookings.net/code/6jcm>

Los estudiantes que puedan asistir al día de la fotografía recibirán su nueva identificación de estudiante el primer día de clases. Si su estudiante no puede asistir, habrá un día de recuperación más adelante en septiembre.

¿Alguna pregunta? Comuníquese con la oficina al 503-738-5586

## SUMINISTROS ESCOLARES

Recomendamos que cada estudiante traiga lo siguiente:

- Una mochila (no hay casilleros)
- Una botella de agua recargable
- Una carpeta de tres anillos
- Un cuaderno
- Bolígrafos/lápices
- Audífonos de computadora para usar con un Chromebook

## DESAYUNO Y ALMUERZO ESCOLAR

Nos complace poder ofrecer a todos los estudiantes desayuno y almuerzo escolar **GRATIS** nuevamente este año. Si su estudiante olvida su almuerzo, **no aceptaremos entregas de almuerzo para los estudiantes**. Seaside es un campus cerrado y los estudiantes NO podrán salir durante el almuerzo.

### **POR FAVOR AYÚDENOS A CONTINUAR BRINDANDO COMIDAS GRATUITAS A NUESTROS ESTUDIANTES DE K-12**

Para continuar brindando desayuno y almuerzo gratis, es esencial que **TODAS** nuestras familias completen las solicitudes de comidas. Use el enlace a continuación para completar la breve solicitud del hogar en línea para comidas gratis o a precio reducido o puede recoger una copia impresa en la oficina de nuestra escuela. ¡Gracias por su asistencia!

<https://www.ode.state.or.us/apps/FRLApp/Default>

## INFORMACIÓN DEL DÍA ESCOLAR

Aquí hay información básica sobre el año escolar 2022-2023:

- La escuela comenzará a las 8:25 am
- La escuela terminará a las 3:35 p. m. de lunes a viernes y a las 2:35 p. m. los miércoles
- Los padres dejan y recogen a los niños en el lado este/montaña del edificio. Deténgase lo más lejos posible en el carril de descenso y luego deténgase en la acera. **¡NO BLOQUEE EL PASO DE PEATONES!** Esto permitirá un flujo eficiente y mantendrá los carriles de paso sin obstrucciones para otros vehículos.

## ID DE ESTUDIANTE

Los estudiantes que se tomen una foto el jueves 25 de agosto recibirán su nueva identificación de estudiante el primer día de clases. Se requerirá la identificación del estudiante para viajar en el autobús, sacar artículos de la biblioteca, usar la impresora/copiadora y recibir su desayuno/almuerzo gratis. Si su estudiante no puede asistir al primer Día de Fotos, es importante que use la tarjeta de identificación de estudiante del año pasado hasta que reciba una nueva.

## IMPORTANTE FECHAS SIGUIENTES

Puede ver el calendario del año escolar actual [AQUÍ](#)

Link Day: las clases comienzan para los grados 6<sup>th</sup>, 9<sup>th</sup> y estudiantes nuevos SOLAMENTE  
martes, 6 de septiembre

Las clases comienzan para TODOS los estudiante  
miércoles, 7 de septiembre

Conferencias de padres y profesores  
13 y 14 de octubre

No hay clases - Día de servicio  
26 de octubre

## MEDICAMENTOS PARA ESTUDIANTES

Si su estudiante tiene problemas médicos o necesita tomar medicamentos durante el día escolar, **¡necesitamos saber de usted lo antes posible!** Los medicamentos deberán ser entregados en la oficina principal por el padre/tutor (NO por el estudiante). Le pediremos a los padres que completen formularios para cada medicamento que tome su estudiante. Incluso si su estudiante tiene medicamentos que deben tener con ellos durante el día escolar, es decir, inhalador o epipen o si su estudiante toma un medicamento de venta libre, es decir, pastillas para la tos o Advil, necesitamos tener un formulario firmado por los padres en el archivo. Comuníquese con la oficina principal al (503) 738-5586 o con la enfermera de la escuela, Tobi Boyd al (971)320-3275 o [tboyd@seasidek12.org](mailto:tboyd@seasidek12.org)

## FÍSICOS DEPORTIVOS

La práctica de la escuela secundaria comienza el 15 de agosto. Todos los estudiantes deben tener un examen físico actual y estar registrados antes de participar. Aquí hay una lista actual de algunos proveedores locales que hacen exámenes físicos deportivos:

- CMH Seaside Atención de Urgencia : (503) 738-3002 el costo es de \$54, no se necesita cita
- Providence Seaside Clinic: (503) 717-7060 solo acepta pacientes actuales, el costo se basa en el seguro, con Oregon Health Plan es gratis
- Clínica de Urgencias del Noroeste (Astoria): (503) 325-0333 el costo es de \$40, solo sin cita previa
- Toyas Chiropractic: (503) 738-8900 el costo es de \$25, se requiere una cita

Para obtener más información sobre cada deporte, comuníquese con el entrenador. Regístrese en línea [AQUÍ!](#)

El atletismo de la escuela secundaria cuesta \$125 por deporte con un tope familiar de \$400 y el pago debe hacerse antes del primer juego. Comuníquese con la Sra. Boutin si necesita hacer arreglos de pago o si tiene alguna pregunta: [kboutin@seasidek12.org](mailto:kboutin@seasidek12.org)

## NOCHE DE LA FAFSA PARA SENIOR

Seniors, Clatsop Community College estará aquí dentro de las primeras dos semanas de octubre para presentar información de ayuda financiera. ¡Así que estad atentos para más información!

## JUEGO DE OTOÑO SHS

Las audiciones para la obra de otoño se llevarán a cabo en persona el martes 13 de septiembre de 3:35 p. m. a 5:15 p. m. Nos reuniremos en la habitación C314 (la habitación de la Sra. Baertlein). Las audiciones están abiertas a todos los estudiantes de secundaria elegibles. Habrá una reunión de interés el jueves 8 de septiembre en el salón de la Sra. Baertlein durante el almuerzo para que los estudiantes puedan recoger los paquetes de audición.

Si los estudiantes tienen alguna pregunta o no pueden asistir a la audición, comuníquese con la Sra. Baertlein en [sbaertlein@seasidek12.org](mailto:sbaertlein@seasidek12.org)

## RECAUDACIÓN DE FONDOS PARA LAVADO DE COCHES

SHS Cheer tendrá una recaudación de fondos para el lavado de autos el **viernes 19 de agosto** de 2 a 6 p. m. y el **domingo 21 de agosto** de 1 a 6 p. m. en el estacionamiento del Centro Recreativo Sunset (antigua escuela secundaria Broadway). ¡\$5 por automóvil y todos los ingresos se destinan a apoyar al equipo de porristas de SHS! Las donaciones también se aceptan con mucho gusto. ¡VAMOS GAVIOTAS!

## RETRATOS SENIORS

SENIORS! Además de obtener su foto de identificación de estudiante, si desea enviar un retrato de estudiante de último año, debe entregarlo al personal del anuario antes del **28 de octubre**. Envíe su foto por correo electrónico a [seniorpages@seasidek12.org](mailto:seniorpages@seasidek12.org)

## SMS/SHS NUEVO PERSONAL

Este año escolar tenemos una cantidad de personal nuevo para dar la bienvenida a nuestros edificios y algunos miembros del personal que regresan a diferentes puestos. En los próximos boletines se los presentaremos individualmente, pero aquí está la lista del personal que recibirá cuando los vea:

- Karen Baller, Maestra de Matemáticas de MS
- Jarom Bowles, maestro de maderas de la escuela secundaria
- Nicole Hummel, maestra de arte de MS
- Shelby Gagnon, TOSA de Éxito Estudiantil
- Josiah Glaser, director de la banda
- Jacklyn Marchioro, directora del coro
- Renee Meier, consejera de secundaria
- Kristi Roberts, maestra de educación especial de MS/HS
- Amber Schwegman, maestra de español de la preparatoria
- Renee Seppa, maestra de ciencias de 8<sup>th</sup> grado
- Hailee Wawro, TOSA de Éxito Estudiantil
- Donald Zwahlen, maestro de matemáticas de la preparatoria

## NICOLE HUMMEL

Dé la bienvenida a Nicki Hummel como nuestra nueva maestra de arte de la escuela secundaria. Nicki creció en los suburbios de Chicago y se graduó de la Universidad de Illinois en 2006 en Educación Artística. Desde entonces, ha enseñado arte en varios distritos escolares de los suburbios del oeste, pero siempre soñó con escapar de Illinois y mudarse al noroeste del Pacífico. En 2021, Nicki y su familia decidieron hacerlo: mudarse a Nehalem con sus 2 hijos (de 9 y 11 años), un par de perros y un gato. Un año después, todos están instalados y les encanta la vida en la costa.

En su tiempo libre, Nicki disfruta de la pintura al óleo, la lectura, la jardinería y el senderismo con su familia. Los 4 son ávidos mochileros y les encanta viajar por el mundo.

Nicki está encantada de comenzar el programa de arte en la escuela secundaria Seaside. Le encanta enseñar a sus alumnos todos los medios: dibujo, pintura, escultura, cerámica, etc., y compartir con ellos nuevas técnicas y experiencias en el arte. ¡No puede esperar para llenar los pasillos con obras de arte! ¡Cuando vea a la Sra. Hummel en los pasillos, por favor dele una cálida bienvenida!



## SHELBY GAGNON

Dé la bienvenida a Shelby Gagnon a su nuevo rol como una de nuestras TOSA de Éxito Estudiantil. Como TOSA, se centrará en la cultura escolar, la voz de los estudiantes y la conexión del personal. Anteriormente enseñó Artes del Lenguaje Inglés de octavo grado en Broadway/Seaside Middle School durante los últimos cuatro años, también enseñó un año en Astoria High School y dos años en el departamento de ELA de la escuela intermedia para la Arquidiócesis de Portland. Este será su octavo año en educación.

Está triste por dejar el salón de artes lenguaje, pero está emocionada de crear más oportunidades para los estudiantes fuera del salón de clases. Ella espera trabajar con ellos para hacer de la escuela lo que ellos quieren que sea y ayudar a los estudiantes a tener éxito.

Cuando la Sra. Gagnon no está en la escuela, sale con su esposo, sus dos hijos y su perro, Henry. Disfruta de las caminatas por la naturaleza, la playa, la comida mexicana, el yoga, las aventuras y la lectura de audiolibros. Así que dele a la Sra. Gagnon una cálida bienvenida en su nuevo rol.

## JACKLYN MARCHIORO

Demos la bienvenida a nuestra nueva Directora del Coro, Jacklyn Marchioro. Este será el primer año de enseñanza de Jacklyn y está muy agradecida de estar en una comunidad como Seaside. Ella hizo su enseñanza estudiantil en West Linn High School como educadora de música coral la primavera pasada. Se graduó de la Universidad del Pacífico en 2021 con una Licenciatura en Educación Musical y Interpretación Vocal. Fue líder de sección en el Coro de Cámara de su universidad y con frecuencia actuó como solista en óperas, musicales y conciertos. Mientras asistía a la escuela de posgrado, fue entrenadora de voz transgénero para un estudio privado. Mientras estuvo en Pacific, fue pionera en un programa extracurricular llamado "Proyecto de coro" para brindar educación musical a los estudiantes y, como culminación de su último año, creó un plan de estudios coral para K-12. Está muy emocionada de haber encontrado un puesto en el que puede enseñar a estudiantes de secundaria y preparatoria.

Algo que a Jacklyn le encanta de enseñar es interactuar con los estudiantes, escuchar sus intereses e ideas y ayudarlos a alcanzar sus sueños. Cuando no está enseñando, le gusta cocinar, leer, cuidar sus plantas y hacer caminatas con su pareja, Luke, y su perro, Buddy. Los bocadillos favoritos incluyen tofu pad thai, cerveza fría y caramelo de agua salada. ¡Jacklyn también está emocionada de tener un impacto como nuestra nueva entrenadora asistente de Cross Country!



## AMBER SCHWEGMAN

Démosle la bienvenida a la nueva maestra de español de la escuela secundaria, Amber Schwegman. Amber ha estado enseñando durante 23 años. Anteriormente enseñó coro en Burns, OR, español en Alsea, OR, español y ESL en Marsing, ID, profesora adjunta de español en Nampa, ID y ELD (ESL) en Caldwell, ID. Amber tiene una licenciatura en educación musical con énfasis en español de la Universidad Northwest Nazarene, una maestría en alfabetización de adolescentes de la Universidad de Concordia y está certificada en español, música, ENL (inglés como nuevo idioma) e inglés. Decidió mudarse a Seaside porque a su familia siempre le ha gustado vacacionar en la costa, entonces, ¿por qué no vivir allí?

Lo que más le gusta a Amber de enseñar es ser creativa, que no hay dos días iguales, pero sobre todo le encanta ayudar a los estudiantes a descubrir nuevas ideas y encontrar nuevas formas de ver el mundo. Cuando Amber estaba en la escuela intermedia y secundaria, vivió en México durante dos años y medio y de ahí proviene su amor por los idiomas y las culturas.

Amber se mudó a la costa con su esposo, que enseña quinto grado en la escuela primaria Warrenton, su hijo, que acaba de cumplir 5 años y comenzará el jardín de infantes en Pacific Ridge, y su pug negra llamada Lucy. Están ansiosos por explorar más en el área y probar el kayak y el remo. ¡Así que por favor denle a Amber y su familia una calurosa bienvenida a la Costa!